



دفتر مقام معظم رهبری  
www.leader.ir

## **Le Guide suprême a reçu les commandants, les pilotes et le personnel de l'armée de l'Air de la RII - 8 /Feb/ 2010**

« Le secret de la perdurance de la Révolution islamique réside dans la motivation divine, le dévouement et la foi qui ont cimenté ses bases », a réaffirmé, lundi 8 février, le Guide suprême de la Révolution islamique, l'Honorable Ayatollah Khamenei, lors d'une rencontre avec les commandants, les pilotes et les cadres de l'Armée de l'Air. « Le 22 bahman (11 février) la nation iraniennesurprendra encore une fois comme dans le passé, le front de l'Arrogance par la démonstration de son unité du Verbe », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique. Cette rencontre qui a eu lieu à l'occasion de l'anniversaire de l'acte d'allégeance historique d'un nombre des officiers et des cadres de l'armée de l'Air avec l'Imam Khomeiny – que son âme repose au paradis – le 8 février 1979, le Commandant en chef interarmes a déclaré cet événement inédit qui a su briser la ligne politique avant d'ajouter : Cet événement grandiose n'avait d'autre motivation que la motivation divine et le dévouement, ce qui explique la perdurance du mouvement du 8 février 1979 dans l'histoire, un événement qui reste toujours aussi efficace. Pour l'Honorable Ayatollah Khamenei, la raison de la pérennité de la Révolution islamique qui est toujours aussi efficace qu'à ses prémisses, est la foi en Dieu. « Cette la Révolution a été une révolution pour Dieu, pour l'application de Ses préceptes et l'instauration de l'équité ; et ce sont la lutte sur le sentier divin et la résistance qui l'ont fait triompher et qui sont aussi le garant de sa pérennité ; elle a conquis les cœurs ; la Révolution islamique perdure donc dans l'histoire et elle a obtenu une autorité spirituelle. », a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique. L'Honorable Ayatollah Khamenei a également tenu à rappeler que les ennemis de la Révolution islamique et les appareils de l'Arrogance et du sionisme sont impuissants à saisir les raisons de sa stabilité et de son autorité spirituelle. « Des milliers de médias et des centaines de think tanks, équipés des plus modernes méthodes de propagande et des procédés les plus variés travaillent en pleine vapeur pour concocter des plans contre l'Ordre islamique mais ils ne sont parvenus pas jusqu'à présent à lui porter atteinte puisque cet Ordre repose sur la foi et ses bases divines. », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique avant de préciser : Aujourd'hui aucun ordre dans le monde ne peut résister comme l'Ordre islamique devant une campagne de désinformation si vaste et si destructrice, devant ces pressions politico-économiques et de telles sanctions.

« L'Ordre islamique, a-t-il ajouté, résistera toujours comme dans le passé, devant ces pressions. L'Amérique et le sionisme ainsi que l'ensemble des arrogants et des tyrans dans le monde entier ne parviendront à ébranler même d'un iota cette Révolution ni avec leurs moyens politiques et économiques ni par la rhétorique de menace et d'accusation ni par leurs pions. » L'Honorable Ayatollah Khamenei a ensuite rappelé que le secret de la perdurance de la Révolution islamique résidait dans le recours au Seigneur le Très-Haut et l'appui sur la foi du peuple, avant de préciser : C'est pour cette même raison qu'à chaque fois que l'immense masse populaire, partout dans le pays, pressent que la Révolution est sérieusement menacée, descend dans les rues sans être appelée ; c'est ce qui a eu lieu le 9 dey (30 décembre).

L'Honorable Ayatollah Khamenei a ensuite rappelé comment les malveillants et les détracteurs de la Révolution islamique sont



toujours à l'affût pour minimiser la présence massive du peuple sur la scène. « La marche du 9 dey, cet événement a été si grandiose que les ennemis n'ont pas pu cette fois-ci l'occulter et ils se sont vu forcés de le reconnaître. », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique pour qui la présence du peuple sur la scène dès qu'il pressent un danger menace l'Ordre islamique, est un mouvement venu du cœur et de la foi, basée sur une motivation divine. « La présence immense des millions de personnes, comme ce qui a eu lieu le 9 dey, ne serait possible que par la volonté divine car c'est le Seigneur qui dispose des cœurs et étant donné que l'Ordre islamique est un mouvement divin, Dieu le défend ainsi. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique avant de faire allusion à l'impuissance des ennemis de saisir une telle réalité. « Les détracteurs de l'Ordre islamique, a-t-il ajouté, qui ne sont pas en mesure de saisir de telles vérités, ont opté pour un discours de menace ; et ils s'imaginent qu'à travers des procédés comme les droits de l'homme et la démocratie, ils parviendront à suggérer un point faible pour la République islamique, ce alors que l'opinion publique mondiale ne prend pas au sérieux de telles procédés. » Pour l'Honorable Ayatollah Khamenei, la répugnance des peuples envers les dirigeants de l'Arrogance traduit ce fait que l'opinion publique ne croit pas en des slogans comme les droits de l'homme et la démocratie de leur part. « Ceux qui se disent les avocats des droits de l'homme, sont ceux-là même qui foulent au pied les droits les plus élémentaires des hommes dans leurs prisons et partout dans le monde, et même de leur propre peuple, et ils officialisent la torture. Cela n'entache-t-il pas un pays ? », s'est interrogé le Guide suprême de la Révolution islamique avant d'ajouter : Ceux-là même qui parlent de la démocratie, ont pactisé avec les plus despotiques et les plus rétrogrades gouvernements dans le monde notamment au Moyen-Orient et dans l'Afrique maghrébine, et ils se prennent en plus pour les avocats de la démocratie.

« Lorsque l'opinion publique mondiale fait un parallèle entre ces slogans et la conduite des prétendants aux droits de l'homme et à la démocratie, ne peut nullement les croire. », a souligné l'Honorable Ayatollah Khamenei avant de rappeler : « Ces gens-là, avec un tel bilan et de tels antécédents, accuse de l'absence de la démocratie, la République islamique d'Iran qui a la compétence d'appeler 85% de l'électorat aux urnes ; d'autant plus que de telles paroles et d'approche de la part de l'Amérique et d'autres puissances hégémoniques s'avèrent ridicules aux yeux du monde. »

Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite évoqué la rhétorique de menace et d'accusation contre la République islamique durant ces trente ans ainsi que la vigilance et l'intelligence de la nation iranienne, avant de réitérer : Dans un tel climat si lourd de pressions de toute sorte et de désinformation, l'Ordre islamique a su enregistrer des progrès extraordinaires sur les plans défensif, scientifique et technologique notamment dans la biologie, le nucléaire et le laser. Pour le Guide suprême de la Révolution islamique, l'unité du peuple qui est une épine dans les yeux des ennemis, représente le besoin essentiel dans le contexte actuel. « L'objectif principal des événements postélectorales de l'époque de la sédition est de lézarder l'unité du peuple ; cet objectif n'a pas été obtenu et il est maintenant totalement confirmé que ceux qui s'étaient dressés devant le mouvement grandiose du peuple aux élections, n'étaient pas du peuple, mais qu'ils étaient sans ambages des contre-révolutionnaires ou ceux qui par ignorance ou entêtement ont accompli le même travail contre-révolutionnaire et qu'ils n'avaient aucun rapport avec les masses du peuple. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique avant d'ajouter : le mouvement du peuple était pour Dieu, l'Islam et la Révolution islamique et pour appliquer les préceptes islamiques ; les masses du peuple poursuivront leur chemin pour parvenir à la gloire et à l'indépendance à la lumière de l'Islam. Il y a certes un nombre de personnes qui dès le début de l'avènement de la Révolution islamique, était contre l'Ordre et demandait le retour de l'hégémonie américaine, ces gens-là sont aussi bien à l'intérieur du pays qu'à l'étranger ; et il y aussi ceux qui sont liés aux détracteurs de la Révolution et qui sont les sbires du régime du *tağhout*, ceux-là mêmes qui ont une haine de trente ans contre la Révolution islamique, et il y a aussi ceux qui sont contre la souveraineté de l'Islam et le fiqh islamique.



« Tous ces gens-là constituent un ensemble infime qui se sont unis, en dépit de diversité dans les tendances politiques, contre la grande nation iranienne et se sont dressés sur le chemin de l'islam et l'application des préceptes divins. », a renchéri le Guide suprême de la Révolution islamique qui s'est ensuite référé aux efforts des ennemis pour briser l'unité du Verbe du peuple iranien. « Grâce à Dieu, la nation iranienne surprendra, le 22 bahman (11 février), comme dans le passé, par son unité du Verbe, tous les arrogants dont l'Amérique, la Grande-Bretagne et les sionistes. », a martelé le Guide suprême de la Révolution islamique, avant de réaffirmer : Déterminée et infaillible, la République islamique d'Iran poursuivra le chemin de l'honneur à la lumière de l'islam, de la sécurité à la lumière de l'islam, de l'équité à la lumière de l'islam et de la démocratie issue de la pensée islamique. Les jeunes d'aujourd'hui et les générations futures conquerront les sommets du progrès en profitant des expériences que la nation iranienne a accumulées dans sa confrontation avec l'Arrogance. « Une nation aussi intelligente que la nation iranienne, dotée de la foi, de l'initiative et de la liberté, qui trouvent leurs assises dans l'islam et la Révolution, ne s'arrêtera jamais dans son mouvement vers l'avant. », a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique.

L'Honorable Ayatollah Khamenei a appelé tous les secteurs du pays à redoubler d'efforts, et en allusion aux très bons progrès enregistrés par la Force de l'Air de l'armée, il a recommandé : Ne vous contentez pas à aucune limite dans le progrès, il incombe à la Force de l'Air d'enregistrer davantage de progrès, et d'incarner toujours la résistance et l'autorité de la nation iranienne.

Dans une autre partie de son intervention, le Guide suprême de la Révolution islamique a rappelé que la dernière décennie du mois de safar était dédiée à la vénérable Zeynab – bénie soit-elle. En se référant à l'œuvre si précieuse et si efficace de cette prestigieuse dame, une œuvre qui restera à jamais gravée dans les annales de l'histoire, l'Honorable Ayatollah Khamenei a précisé : la vénérable Zeynab a supporté pour l'agrément du Seigneur le Très-haut tous les maux et les souffrances incommensurables liés à l'événement de l'Achoura, avant et après la mort en martyr du plus cher de ses proches, ainsi que les peines subies à l'époque de captivité ; les mots sont donc impuissants à décrire l'immensité de la tâche accomplie par cette prestigieuse dame chez le Seigneur.

« La pérennité de l'islam et sa propagation, de la voie de Dieu et des valeurs islamiques sont dus à la lumière de l'intention divine et la patience incommensurable de l'Imam Hossein – béni soit-il – et de la vénérable Zeynab, ainsi qu'à leur résistance et leur endurance face aux malheurs. », a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a qualifié la vénérable Zeynab un *vali* divin sans précédent dans toute l'histoire.

Au début de cette rencontre, le général brigadier Chah Safi, commandant de la Force de l'Air de l'armée de la République islamique d'Iran a tenu à rendre hommage au souvenir du serment d'allégeance historique d'un nombre d'officiers et de cadres de l'armée de l'Air avec l'Imam Khomeiny – que son âme repose au paradis – le 8 février 1979 ; et il a ensuite présenté un rapport des démarches entreprises par l'armée de l'Air concernant la reconstruction, la conception et la fabrication des équipements de pointe, la tenue des stages, les manœuvres baptisées « la naissance de la lumière du *velayat* », et la promotion de la compétence combattive de cette Force.